

La danza de drones pone luz a la Navidad en Petrer

05/12/2024



Petrer ya está en Navidad. Miles de personas se han dado cita en el parque de Luvi para darle la bienvenida a la Navidad con un encendido de luces espectacular al contar **con 120 drones** que han iluminado el cielo de Petrer recreando diferentes imágenes navideñas. El acto del encendido de luces ha supuesto también la inauguración oficial del **parque de Luvi**.

El céntrico lugar ha comenzado a llenarse a la salida de los más pequeños de los centros escolares, a partir de las 17 horas, para conseguir estar en el mejor lugar posible para disfrutar del esperado encendido de luces junto con el espectáculo de drones, y además conocer la nueva plaza.



El deseado momento ha llegado alrededor de las 18:30 horas cuando todas las luces se han apagado y los 120 drones han despegado, desde un descampado al lado del IES La Canal, hasta que se han acercado a Luvi. **Papá Noel, los Reyes Magos, la estrella de la Navidad o la frase "Mi gran Petrer"** son algunas de las formas que han compuesto los drones haciendo que las más de 4.000 personas allí presentes no pudiesen quitar la vista del cielo.

Una vez concluido el espectáculo el céntrico árbol de Navidad se ha encendido dando por inaugurada la Navidad en Petrer, a la vez que se lanzaba nieve artificial.



Los más pequeños han disfrutado del acto | M.M.

Un año más el acto ha contado con una chocolatada para llevar mejor el frío. Los churros con chocolate han ido acompañados de unas postales navideñas realizadas por artistas de Petrer y Elda como **Lorena Guerrero, Ana Ortín, Ignasi Amat y Davia** con el objetivo de acercar la Navidad a los petrerenses que viven fuera de su localidad.

